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OFÍCIO/CMT/ESPECIAL/2023 
ASSUNTO: SOLICITAÇÃO  

 
Tarumã, 23 de novembro de 2.023.  

33.º Ano da Emancipação Política  
31.º Ano da Instalação 

 
 
 

 

O vereador JULIANO MARCOS BREGAGNOLI 

MARTINS – UNIÃO BRASIL, desta Casa de Leis, fazendo uso do presente para 

encaminhar, o REQUERIMENTO LEGISLATIVO Nº 001/2023.  

 

  Sendo só para o momento, reitero votos de elevada 

estima e distinta consideração.  

 

 

 

Atenciosamente, 

 
 
 

 
 
 
     
 
                    

JULIANO MARCOS BREGAGNOLI MARTINS 
VEREADOR - UNIÃO BRASIL 

 

 

 

 

 

Ao Exmo. Sr. 

JOSÉ ROBERTO DE ALMEIDA 

Presidente da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Tarumã 

Tarumã/SP 



 
___________________________________________________________________________ 

___________________________________________________________________________ 

REQUERIMENTO LEGISLATIVO N.º 001/2023 
 
 

O Vereador JULIANO MARCOS BREGAGNOLI MARTINS – 

UNIÃO BRASIL, desta Augusta Casa de Leis, REQUER nos termos regimentais em 

especial o inciso III do Art. 322 do Regimento Interno, que seja oficiado a empresa 

SABESP – Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo, 

concessionária dos serviços públicos de saneamento básico do Município de Tarumã, o 

fornecimento de informações detalhadas sobre os investimentos previstos pela Sabesp 

em nosso município e os prazos para conclusão desses projetos. 

 

Justificativa: O fornecimento de informações detalhadas sobre 

os investimentos previstos pela Sabesp em nosso município e os prazos para 

conclusão desses projetos é de extrema importância, prezando pela transparência e 

prestação de contas na prestação de serviços e planejamento local de ações 

relacionadas aqueles. Além disso, se faz necessário, esclarecimentos sobre a má 

prestação de serviço relacionada aos reparos no asfalto após perfuração das vias 

públicas durante intervenções da Sabesp, questão que tem impactado negativamente 

nossa comunidade, a exemplo pode-se citar a Avenida Flamboyants, nas proximidades 

do Parque Vicente Benelli. Esta questão não apenas compromete a infraestrutura local, 

mas também afeta a segurança e mobilidade dos cidadãos. 

Importante ressaltar que a constante falta de água em diversos 

pontos da cidade tem gerado consideráveis transtornos aos munícipes. Diante desse 

cenário, torna-se imperativo compreender os investimentos planejados pela Sabesp, 

visando assegurar a eficácia e a celeridade na resolução desses problemas. 

Sendo assim, será de grande importância as seguintes 

informações: 

1- Lista detalhada dos investimentos planejados pela Sabesp no 

Município de Tarumã, especificando as áreas beneficiadas e os 

recursos alocados para cada projeto; 

2- Prazos estimados para o início e conclusão de cada projeto, 

destacando as etapas previstas e os marcos importantes; 
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3- Medidas emergenciais adotadas ou previstas para lidar com a 

falta de água em áreas específicas da cidade durante a 

implementação dos projetos; 

4- Esclarecimentos sobre os procedimentos adotados pela 

Sabesp em relação aos reparos no asfalto após perfuração das 

vias públicas, incluindo a garantia de que tais serviços serão 

realizados de maneira adequada e eficiente; e 

5- Plano de comunicação da Sabesp para informar os munícipes 

sobre os andamentos dos projetos, garantindo transparência e 

participação da comunidade. 

 

Agradeço antecipadamente pela atenção e cooperação em 

fornecer essas informações essenciais para a população de Tarumã. Estou confiante 

de que, com a colaboração da Sabesp, poderemos superar os desafios atuais e 

garantir um abastecimento de água adequado, bem como a preservação da 

infraestrutura viária de nossa cidade. 

Solicito que as informações sejam enviadas para o endereço 

eletrônico juliano.bregagnoli@gmail.com e comunicacaosocial@taruma.sp.leg.br até 15 

dias corridos após o recebimento deste requerimento, conforme estabelecido pela 

legislação vigente. 

 

 
Sala das Sessões, 23 de novembro de 2.023. 
33º. Ano da Emancipação Política 
31º. Ano da Instalação 

 
 
 
 

JULIANO MARCOS BREGAGNOLI MARTINS 
VEREADOR - UNIÃO BRASIL 
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